

Polizei Nienburg sucht Vermissten: Wer hat Andreas Ballweg (46) gesehen?

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 16. Januar 2017 um 14:26 Uhr

Vermisstensuche bislang ohne Erfolg

Polizei bittet Öffentlichkeit um Mithilfe: Wer hat Andreas Ballweg (46) aus Nienburg gesehen?

Montag 16. Januar 2017 - **Nienburg (wbn)**. **Die Polizei Nienburg sucht derzeit nach dem 46 Jahre alten Andreas Ballweg. Von ihm fehlt seit der Nacht zum vergangenen Freitag jede Spur.**

Zuletzt war der Vermisste gegen 2 Uhr mit seinem schwarzen KTM-Mountainbike an der Hannoverschen Straße gesehen worden. Eine Suche nach ihm, unter anderem mit einem Hubschrauber, blieben bislang erfolglos. Ballweg ist 1,76 Meter groß, schlank und hat dunkles, kurzes Haar. Vor seinem Verschwinden trug er eine dunkelblaue Kapuzenjacke mit Fellkragen. Hinweise auf seinen Aufenthaltsort nimmt die Polizei Nienburg entgegen: Telefon (0 50 21) 9778-0.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend die Suchmeldung der Polizei Nienburg:

„Seit Freitag, 13.01.2017, ca. 02.00 Uhr, wird der 46jährige Andreas Ballweg aus Nienburg vermisst. Ballweg war zuletzt in Nienburg, Hannoversche Straße, gesehen worden.“

Polizei Nienburg sucht Vermissten: Wer hat Andreas Ballweg (46) gesehen?

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 16. Januar 2017 um 14:26 Uhr



Bis zu diesem Zeitpunkt war er mit einem schwarzen Mountainbike der Marke KTM unterwegs. Umfangreiche Suchmaßnahmen, an denen unter anderem auch ein Polizeihubschrauber beteiligt war, sind bisher ohne Erfolg geblieben. Ballweg ist 176 cm groß, schlank, und hat dunkles, kurzgeschnittenes Haar.

Zuletzt trug er eine dunkelblaue wattierte Kapuzenjacke mit sichtbarer Fellkante.

Hinweise werden an die Polizei Nienburg, 05021/9778-0, erbeten.“

(Zum Bild unten: Mit diesem Fahrrad war Andreas Ballweg zuletzt unterwegs gewesen. Foto: Polizei)